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报告材料主要是向上级汇报工作,其表达方式以叙述、说明为
主,在语言运用上要突出陈述性,把事情交代清楚,充分显示内
容的真实和材料的客观。报告的格式和要求是什么样的呢？
以下是我为大家搜集的报告范文，仅供参考，一起来看看吧

社会调查报告格式篇一

今年暑假，经朋友的介绍，我到了从化的一家私人家教中心，
“桌越优培训中心”，进行了一个月的教学实践，期间我初
步尝到了当一民人民教师的滋味，积累了一些有用的教学经
验，也锻炼了自己的口头交流、表达能力和交际能力。这是
一次很有意义的社会实践活动，它不但充实了我的暑假生活，
更让我成长了不少，让我学会如何成熟地做人处事，如何有
力地担当起为人师表的责任!

在教学过程中，我学会了理论联系实际，根据学生实际情况
灵活地教育学生。因为“桌越优”采用的是“小班教学”
或“一对一辅导”的方式，我第一次教的学生是一对姐
妹，kiki 和皖仪，姐姐kiki要升初二，妹妹皖仪才读五年级。
模仿自己以前中学老师的教学办法，我一开始就拿起初二的
英语课本教kiki读第一单元的单词，课文，而皖仪则只教她些
六年级的基本词汇和句子。这样教了几天，问题却迭出不
穷，kiki怎么教都发不好音，单词老记不住，更不用说读好课
文了，如此慢而了无成效的教学让我急得像热锅上的蚂蚁，
束手无策。而皖仪那边却刚好相反，那些六年级的词汇，句
子，课文我教读一两遍，她就会了，发音还挺不错，相应的
练习她又做得全对，有好一会我被她的快进度弄糊涂了，一
时竟不知从何着手找资料教她。完全无计可施，我只好去请
教其他的资深英语老师，一位杨老师告诉我：教学生应该先
了解学生的知识基础情况，再从学生的实际出发灵活找方法



教他们，不能全都一棍子打死，生搬硬套，比如他现在教的
小学两兄弟，因为模仿能力和记忆力比较强，他用李阳的疯
狂英语教法教他们，让他们读音纯正，脱口而出流利的基本
英语句子。我顿时如梦初醒，恍然大悟，“一切从实际出
发”不正是马克思主义的基本原理吗?我应该把理论和实践相
结合，才能办好事情啊!第一次觉得原来教学生也有那么多的
学问和技巧的。

经过好一番认真详细的了解，我发现皖仪的英语基础比她姐
姐的还强，而kiki的英语只有小学四年级的水平。于是我转变
了教学方法，我开始教kiki最基本的英语音标和基础语法。为
了克服她中文思维造句的毛病，我对她进行了几天反反复复
的简单句型翻译训练，终于让她搞懂了英语句子的主谓宾的
放置和搭配原则，造出了正确地道的句子。而对皖仪，我则
提高了教学难度，因为她英语悟性高，学英语兴趣浓，主动
性强，我教给她如何看字典记单词的方法，如何自学资料书
上的大量课外词汇、句型以扩大知识面的方法。经过一段时
间的正确引导，皖仪学英语的兴趣更浓了，进步超快，她甚
至自学起初一的课文来。一个月下来看到她们两姐妹的进步，
我觉得挺欣慰的，这些日子里我晚上备课，白天顶着酷热教
学的辛苦努力终于没有白费，我也第一次尝到了对症下药的
甜果，体会到了为人师表的快乐!

在教学过程中，我还学会了观察学生的情绪变化，运用学到
的心理知识帮助和开导有学习上的心理障碍的学生。其他老
师都反应学生管茂良是教得最久，进步最慢，最难教的学生，
他们都拿他毫无办法。在教茂良的过程中，我发现茂良其实
是挺聪明的一个男孩子，初一英语课本的有些单词他默读几
遍就能基本记好了，他最大的毛病是常会跌进心急气傲和沮
丧自卑的心理低谷。记得我给他讲英语语法练习时，我怕他
不懂就每一题讲得比较详细，可他却一直在抱怨我讲得慢，
看到他心急如火，像有只兔子在胸口乱蹿，根本听不进我说
什么的样子，我只得生气地停下来，又想好好开导他，可他
又听不进，真的是骑虎难下，我还是第一次碰到如此心急难



教的学生啊!事后，我绞尽脑汁去解决茂良的心急问题。我特
别找了一个下午和茂良私聊，我给他讲“欲速则不达”的那
个寓言故事，详细讲解其中的利害关系，尽量让他明白心急
办不好事的道理。接下来我特意找一些既费时又需要耐心的
功课给他做，如叫他翻译简单的基本句型，精读阅读题等。
他开始很不情愿，在我的强烈要求和督促下只好硬着头皮去
做。

虽然如此，我发现茂良的脾性还是有所改善，起码两周后，
他能平心静气地坐下来听我评讲习题了，这对他学英语有极
大的好处啊!那茂良容易沮丧自卑的心理又该如何克服呢?他
连听写单词时，错一两个就完全失去信心，脸上立马乌云密
布，垂头丧气，接下来会的单词也听得一塌糊涂，大有一蹶
不进之势，任凭我在一旁使劲夸他，想重振他的士气也无补
于事。实在无计可施，我只好找一些最简单的单词给他记，
给些简单的练习他做，慢慢他仿佛忽然醒悟自己其实资质不
错嘛，老师的布置任务完成得不错，自信心才又回来了一点。
以后的上课我都尽量地不去贬他打击他，有机会就夸他记忆
力好，进步快，时时鼓励他学新的知识。课间休息时我给他
讲一些我自己因为缺乏信心而失败的亲身经历，他经常疑惑
地看着我似乎不敢相信他的当大学生的老师也会这样，但他
慢慢接受了我的观点：遇事往好方面想，乐观对待生活和学
习。这样三周后遇到不懂得习题和记不住的单词时，茂良很
少出现情绪崩溃的危机了，他变得坦然了许多，整个人精神
爽朗了不少，学习也大有起色，这让我心里别提有多高兴了，
其他老师也佩服初来乍到的我能取得这样好的成绩!

一个月的暑假社会实践眨眼过去了，离开我亲爱的学生和共
事的老师们，我真的很舍不得，是他们给了我这么好的一个
学习的平台，让我学到了很多宝贵的教学知识和经验，让我
在这个暑假获得了那么好的社会经验，真正成熟长大了。如
果说人生的每一段有意义的经历都会化为沃土，促进梦想之
树的开花结果，那么从化的这短短的一站足以让久未逢甘露
的我看到了人生的无尽的希望，清晰了自己人生的奋斗目标。



我以后不一定会做老师，但我所学到的好老师应有的精神品
质却会使我受益终生，我相信接下来我的人生之路会走得更
好!

社会调查报告格式篇二

这是一家面积与规模都不算太大的店面。外墙是橘黄色的漆，
给人的第一感觉很温馨。这家店代理巴黎欧莱雅专门美发产
品，但价格却比店里的其他产品贵很多。

店里共有7个人，以及可供6人同时理发的墩位。7人中有一人
是店长，同时是技术总监一般不给人理发，除非是特殊情况
或是很熟识的顾客，还有一个小女孩是专门为顾客洗头的，
其余五人为理发师傅，三个大工两个小工。店里有一个洗发
水池，和两台美发机器店中央摆放一个桌子，上面摆放的是
流行杂志和美发书籍。灯光是柔和的黄色与店内装修很相称。

这家店采用会员制来拉拢顾客，因为离家较近，所以我也在
这办理了一张会员卡，由于只发行一百张会员卡所以会员一
般都是老顾客。这里的价位不是太高，短发或是中长发一般
都是10元。特殊的发型依情况而定，烫发的价格按照药水的
价格定，若是使用店里代理的巴黎欧莱雅的产品可能就会比
普通的高出很多。这里对会员顾客还采取打折和积分制度普
通的理发分为7折，8折不等，烫发按照价格定。积分到了一
定的分数还有礼品赠送，比如：者哩水，洗发水等。

店里的员工每月的工资按照干活的多少来定，只有洗头的是
每月一千元固定，但都是包吃包住。其余几人是每天干的活
都有记录，无论是剪发烫发或是其他，都统计起来然后每天
的收入是其中自己收入总数的百分之二十，也就是说每月挣
的多少全靠自己的努力。通常情况大工要比小公挣的多些，
他门干的很快而且很好，熟的顾客自然知道哪个是大工，小
则只有新来的顾客所以挣的少些。平均来讲人少的时候每月
可以挣到一千五左右。人最多的时侯挣到过两千以上，由于



比较熟识，私下了解到这里的理发师傅大多都是刚从美容美
发学校毕业的学生，他们来这种小店也只是为自己积累经验，
把这里作为一个跳板。他们也并不满足于一个月一两千左右
的工资，他们也想要到大店去学习，但对于美容美发这个行
业，他们也很有信心。

作为一个形象设计专业的学生，我们也都很看好这个市场，
通过对这家美发店的调查也对这个行业有了一些初步的了解。
它有很好的发展前景，但最重要的是无论你在哪家店工作最
重要的就是技术和人品，那些偷机取巧的人很难在社会上立
足，特别是竞争这么激烈的服务行业。老板都比较重视员工
的道德修养，所以每位员工都有一两个月的试验期，如果你
的人品不被肯定，即使你有在过硬的技术也白费。

在竞争日益激烈的今天我们只有拥有良好的职业道德休养和
精湛的技术才能在这个行业里立足，才能实现自己的理想，
去创造自己的事业，做一个合格的形象设计师。我想我有信
心做好它。

同时也祝愿这个行业更加蓬勃的发展，社会更加和谐，更加
稳定。

社会调查报告格式篇三

四月二日，我们高一七班的老师和全体同学在撷秀中学门口
回合，虽然天气有一点冷，但都抑制不了同学们欣喜的表情，
大家陆陆续续的上车，和我想的一样，同学们都没迟到，而
且带来很多在学校严格禁止的电子产品，在车上很快就打成
一片，等时间到了后，汽车就发动了，高一社会实践调查报
告。

虽说在车上很热闹，但在一个小时下来，坐在后排还是很难
受的。经过一小时的煎熬才到达目的地，风特别大，在风中
我们站在台前听训话，不过一共只有我们一个班级，挺别扭



的，顶着风听了半晌，才开始活动。

我们宿舍抽的是画脸谱，我深感不易，因为每一步的完成都
意味着你不可能重新再来，所以你必须在每一步上充分掂量，
以免出现失误，我做的脸谱就因为做模子时一个不小心，做
出来的成品脑袋不对称，这更令我深深体会到这次活动的实
际意义，让我明白做人所做的每一件事情都有可能造成不可
挽回的结果。即使是这样，做出来的脸谱我还是很满意，毕
竟是自己的“杰作”嘛!大家做的也各有各的花样，就像是生
活百味。

另一组做的是拓片，本来都以为不怎么好玩，还为因抽到了
脸谱而庆幸，不过看到了他们所拓的书法作品，也觉得不错，
就好比生活中的风景，你将眼光投到一边，就注定放弃了另
一边，有得必有失，不必失望，调查报告《高一社会实践调
查报告》。

这次社会实践不仅提高了我的动手能力，而且让我有种重新
认识自我的感受，感谢班主任和学校给我们这次机会，希望
再有这样的活动!

社会调查报告格式篇四

在中国调查网不知道在什么时候开始“功能水”更有利于健
康这个说法在网上传开。各种类的净水设备在市场出现，价
格从几百到几千元不等，到底哪一种效果好？这种说法正确
吗?我们展开调查。

中科技大学同济医学院教授吴志刚认为，从净水效果比较，
超滤不如反渗透。赵飞虹也表示，如果是生活在河流上游的
居民，如广东等地，不必选择反渗透净水器；而生活在江河
下游的人，如江浙地区，则以反渗透净水器为好，能更有效
地滤掉杂质、有机物及农药残留等。一般来说，直接装在水
龙头上的净水装置，使用的是微滤膜或介质滤芯，效果会比



超滤稍弱一些。净水装置多是利用不同材质的滤芯，通过物
理或化学手段，去除水中的部分杂质污染物，进而达到净化
水质、去除异味的目的。通常认为，污染物越少越好，但赵
飞虹提醒，不应盲目追求降低钙、镁等金属阳离子的浓度，
它们不是污染物，形成的水垢也不影响健康。相反，含有一
定量钙、镁离子的较硬的水，对增加骨密度很有好处，特别
是处在发育期的青少年，以及常年从事高强度劳作的人更不
适合喝太软的水。

自来水烧开就足够，在污染较严重或河流下游地区，建议使
用净水设备。洁净、无杂质、安全的水就是健康水。对一般
家庭来说，将自来水烧开就可安全饮用；污染严重地区消费
者建议购买净水设备。

在选择净水设备时，因为消费者只能凭直观看到水质的清浊，
而不能检测到水里的细微颗粒及是否存在致癌物质，所以购
买时一定要向商家索取卫生许可批件，并查看是否为国家或
省市级卫生部门颁发。

国家现行的《生活饮用水标准》gb5749-20xx规定，自来水硬
度不得超过450毫克/升，也就是说，人们所喝的水硬度只要
不超过此标准，即为安全；世界卫生组织现行的饮用水标准
中，甚至没有提出水质硬度基于健康的准则值。不过赵飞鸿
提醒，0~6个月的婴儿肾脏发育尚不完全，可考虑用净水设备
降低水质硬度。

满意度调查"水是没有特殊的疗效，但多喝水、喝足水对身体
肯定有好处。"按照中国营养学会20xx年版《中国居民膳食指
南》建议，在温和气候条件下生活的轻体力活动成年人每天
最少饮水1200毫升（约6杯），每天足量饮水约为2升，并应
随身体活动量的增大和环境温度的升高，增加饮水量。



社会调查报告格式篇五

大学生社会调查报告今年暑假，村里又有好几户农民建立起
了新瓦房，这对世代"土房子，石桌子，篱笆墙"的山村来说
可是件新鲜事，于是，今年暑假对村里经济进行了一番实践
调查。

安家庄村位于沂蒙山区北部，南靠群山，北临弥河，交通不
便，长期闭塞，使当地有名的穷山村。自改革开放，特别是
进入90年代山村有了变化，尤其最近几年发展迅速。98年春，
村里通过全民选举选出了自己的领导班子，他们也不负众望
使山村在几年里便换新颜。

首先，利用村里山地多的特点搞了果树种植：山下葡萄，山
腰苹果，山顶种山楂。又组织村里的女劳力搞起了桑蚕养殖，
其成本低，见效快，很快就调动起了大家的积极性。桑树种
植面积猛增，村党委的领导便专门到县里请来了桑蚕技术员
指导大家科学养殖。同时与县茧站建立合同，做起了蚕种的
养殖，为全县提供部分蚕种，这一次收入又增加不少。前年
蚕茧不景气，丝绸出口下降，村党委便与县外贸联系，在山
村建大棚搞肉鸡养殖，肉鸡产量增加，而需求不稳，党支部
一班人发动群众通过各种渠道筹措资金，建立了村的冷冻冷
藏厂。自从冷藏厂建立后，养殖业得到了迅速的发展：鸭、
鱼、虾都有了养殖户。20xx年春党委与邻近村庄联合办起了"
生猪养殖基地"计划年出生猪一万头；芦笋种植基地"芦笋是
一种高营养蔬菜，充分利用其抗旱、喜光的特点在山坡上大
面积种植。

新的村党委班子建立四年来，山村人均收入从原来不足500元
到现在的1500元，建立各式大棚150多间，果树种植200多
亩。20xx年中秋共养蚕233张，其中蚕种213张。经调查分析：
在山村脱贫种，党委的领导班子起了重要作用。

第一、想群众之所想，急群众之所急，真心真意为人民办事。



党委开会常说的一句话是："大家伙选上咱们，在就应对得起
村里的老少爷们。"山上果树浇水难，就从外地请来钻井队大
了一口150米深的机井。村里的弥河污染严重，村里水无法喝，
便贷款为村里安上自来水。有些老果园的果树品种落后了，
就从县科技站请来技术员，嫁接新品种。作为一名党员就应
该为人民服务，这是最简单也是最使用的道理，这是村党支
部几年工作的总结。

第二、有发展的眼光领导群众走先进的路子。针对近年来人
们生活水平不断提高对花卉需求量不断增加的现状，从99年
起村党委便鼓励大家高大棚花卉。20xx年青州万红花卉市场建
立后，村即便很快于之建立了产销关系这使得山村花卉生产
走在了山区的前列.支书说时代在发展党员不能落后,这样才
能领着大家向前走.

第三、调动群众的积极性。只要群众的积极性调动起来什么
事情都可以做到。党委一建立就实施了一整套文明户评定标
准。每到年底就举办一次文民户颁奖大会，文明户发奖品、
奖状可风光了。山村里迷信活动多，"拜神敬鬼"劳民伤财，
村党委便组织起了村里的吕剧团，逢年过节就在村里唱上一
台，这样一来，村里的风气也好了。闲着没事几个人聚一起
拉个二胡唱两句，自娱自乐，改变了山村迷信的风气。


